



## PREMIO

# Galardón para una 'spin-off' de la Usal

La empresa *spin-off* de la Universidad de Salamanca BioinRen fue galardonada la semana pasada con el Premio Innovadores de Castilla y León, en la categoría de *Mejor Start Up*, en reconocimiento a sus avanzadas investigaciones en el diagnóstico precoz de enfermedades renales y hallazgos prometedores para pacientes con enfermedades del riñón.

José Miguel López Novoa, catedrático del Departamento de Fisiología y Farmacología de la Universidad de Salamanca y socio fundador de BioinRen, recogerá el premio auspiciado por el diario El Mundo de Castilla y León durante la gala que se celebrará mañana en la Cúpula del Milenio. El acto se enmarca, además, en la celebración del 20 aniversario de esta publicación.

En los últimos tiempos BioinRen desarrolla actividades de investigación encaminadas a la detección precoz y preventiva, así como personalizada, de patologías del riñón en aquellas personas que tienen más riesgo de padecerlas con el objetivo de que sean tratadas adecuadamente y, así, evitar que sufran la posible enfermedad. ■